

Une course de voitures à pédales ouvrira la saison estivale



-
- Toute l'équipe des Goëlands se prépare pour offrir une course de voitures à pédales qui sera haute en couleurs. |

Le Football-club Goëlands Sanmaritains relance une animation originale, créée à l'origine par l'association des commerçants de Sainte-Marie-sur-Mer : une course de voitures à pédales.

Le maire, Jean-Michel Brard, est enchanté de cette heureuse initiative et signale que « **ce sera le 1^{er} maillon d'une série d'animations qui ouvriront la saison estivale, précédant de quelques jours la prestation aérienne de la patrouille de France** ».

Cette course, homologuée par la fédération française des courses de véhicules à pédales (FFCVP), aura lieu le dimanche 10 juillet et se déroulera tout autour du terrain de sport de football et de la salle polyvalente de Sainte-Marie et empruntera une partie des rues des Terres-Nobles, du Moulin-Neuf et du Colonel Victor-Bézier.

Plus d'une vingtaine de voitures sont attendues nécessitant chacune quatre « pilotes » (cette épreuve sollicite beaucoup d'énergie donc de relais au cours des 2 h que dure la course). Une coupe sera remise pour toute voiture joliment déguisée.

De nombreuses animations égayeront cette journée : jeux, jonglerie, tirs au but, exposition de voitures partenaires, bar, restauration, podium pour animation, vide-greniers.

Le programme

De 8 à 11 h : accueil des voitures et pilotes ; 9 h : vide-greniers ; 11 h : parade des bolides autour du stade de foot de Sainte-Marie et restauration sur place ; 14 h : départ de la course (fin de la course prévue vers 17 h) ; 17 h 30 : podium, remise des trophées, séance photos.